TÉMOIGNAGES

JEUDI 21 novembre 1963.

Le président: Messieurs, nous sommes maintenant en nombre.

Nous avons ce matin, comme témoins, des représentants de la *Cyanamid* of *Canada Limited*. Je vous présente M. McDonald, adjoint au président de cette société, qui présentera à son tour les messieurs qui l'accompagnent ici ce matin.

M. NORMAN J. McDonald (adjoint au président, Cyanamid of Canada Limited): Je vous remercie, monsieur Harley.

Le président: Vous pouvez rester assis.

M. McDonald: Je vous remercie. Nous apprécions beaucoup l'avantage d'être ici ce matin, surtout si nous pouvons aider le Comité de quelque façon. C'était notre but lorsque nous avons dit, il y a quelque temps, que nous aimerions vous être utiles.

Je m'appelle Norman McDonald. Comme M. Harley vous l'a dit, j'exerce les fonctions d'adjoint au président, ce qui couvre une multitude de maux. Tous ceux qui font partie de notre groupe sont des Canadiens. Je suis natif de North-Bay, en Ontario. J'ai fait mes études au même endroit, ainsi qu'à l'Université Queen's.

Le deuxième à ma droite est M. S. R. Stovel. Pour vous donner quelques renseignements à son sujet, M. Stovel est né à Sudbury (Ontario), il a obtenu ses diplômes au Collège Bishop et son baccalauréat en sciences à l'Université McGill. Il a également terminé le cours d'administration supérieure du Harvard Business School. M. Stovel a rempli diverses fonctions à la Cyanamid of Canada, ainsi qu'auprès de la même société aux États-Unis, et a été élu président le 1er juillet cette année.

Le premier à ma droite est M. G. S. Cooper, né à Medicine-Hat (Alberta). Il a fréquenté l'école publique, étudié ensuite à l'école normale de Calgary. Après son service militaire dans l'Armée canadienne, il est entré à l'Université de l'Alberta, où il obtint son baccalauréat en sciences agricoles avec distinction, en 1949. Grâce à l'obtention d'une bourse de quatre ans, il continua ses études à la même université et obtint sa licence en agriculture. Il gagna une bourse de recherches... laissez-moi vous dire qu'elle était accordée par la Cyanamid, si étrange que cela paraisse. Il étudia ensuite à l'Université de l'Illinois et obtint le titre de docteur en philosophie en 1953. M. Cooper est entré à la Cyanamid cette année-là. Sa situation est celle d'administrateur des services éducatifs de notre département de l'agriculture et il s'intéresse aux fertilisants, aux produits antiparasitaires, à l'alimentation et à la santé des animaux, ainsi qu'aux produits alimentaires.

Le monsieur qui porte des verres, au bout du groupe de témoins, est M. Robert White-Stevens. Lorsque vous l'entendrez parler, vous vous rendrez compte qu'il est né en Angleterre. Originaire de Londres, il s'établit plus tard au Canada. Il a fait ses études à l'Université McGill, a obtenu son baccalauréat en sciences agricoles en 1933 et sa licence en 1936. En 1942, il obtenait un doctorat en philosophie de l'Université Cornell. Il s'est vivement intéressé à l'alimentation et à la nutrition. Entré au département de l'agriculture de la Cyanamid, il a continué à étudier les moyens de nourrir une population mon-